

THE  
PUBLIC  
RELATIONS

るもし  
広報

この広報紙は、生活に身近な市政のことを知つていただくため、話題を各家庭に提供し、毎月の生活にリズムを持つていただき、毎月1回全世帯に無料でお届けしています。

読んだあと毎号とじて保存してください。  
いつか役に立つことがあります。



市総合庁舎の竣工式が、7月21日行われました。

この日、道内各市

町村はもちろん、二区選出代議士など多数を招き、式典の会場にあてられた市民会館はいっぽい。

この竣工を記念して、市庁舎建設に功労のあつた元市長原田太八氏、前市長橋本作市氏、前議長大和信正氏など22名に、原田市長から感謝状が贈られました。

壇上にたつた、各界の代表者も、りつ

原田初代市長・橋本前市長らに感謝状贈る

盛大に終つた市庁舎竣工記念式典

ばな市庁舎建設を賛えるとともに、これを契機に今後益々勢が発展することを疑わない、とあいさつがありました。

感謝状を贈られた人は次の通り

原田太八(元市長) 橋本作市(前市長)

大和信正(前市議長)

庁舎建設委員

益田正、村上勇、武内豊誌、吉田敏夫

小坂茂、政岡寅二、阿部仁志、天内雄作

浜田菊次、森本正義

故郷田閑太郎

・庁舎建設促進委員

堀田文輔、松橋鉄

太郎、太田吉次郎、安藤政雄、外山三郎

小沢友平

岡建築設計事務所札幌支店長

佐藤工業株式会社札幌支店長

なお、後日、市職員佐藤秀雄(土木課

長) 永井二郎(土木課)に対し、市長から表彰状が渡されました。

写真 盛大に行われた市庁舎竣工式典